

LOCAL | Medio Ambiente

El Ayuntamiento de Priego solicitará una intervención urgente en el Río Zagrilla

El objetivo es evitar que las venidas de agua inunden las parcelas del paraje del Llano de las Monjas

Redacción

Viernes 11 de noviembre de 2011 - 10:39



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba solicitará a Medio Ambiente una intervención urgente en el margen del Río Zagrilla, para evitar que las venidas de agua inunden las parcelas existentes en la zona del Llano de las Monjas.

Como ha explicado la presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda, Cristina Casanueva, desde varios vecinos de este paraje se han recibido quejas por la existencia de restos de arboleda, que obstruyen el paso del río, produciendo inundaciones en sus parcelas

Al cambiar las competencias de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir al Estado, no se puede acometer mejora alguna en este entorno, hasta que haya completado completamente este proceso,

como explicó Casanueva, ante lo cual se ha solicitado una actuación urgente, de cara a solucionar este problema.

En este sentido, la Alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, reiteró que en caso de abundantes venidas de agua, el problema de inundaciones en esta zona seguirá siendo un problema para los vecinos, calificando la situación tras visitar estas parcelas de "muy peligrosa", estimando como necesaria una intervención de limpieza de maleza y restos de arboleda en el entorno del Río Zagrilla.

El Proyecto de Restauración Hidráulica y Ecológica del Río Zagrilla se aprobó con informe favorable el 13 de mayo de 2011, aunque hasta el momento no se cuenta con ninguna resolución para llevar a cabo esta intervención. Así, Ceballos indicó que para ello es necesaria la autorización tanto de la Agencia Andaluza del Agua, como de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, señalando que existe gran preocupación por parte de los vecinos.

Finalmente, la Alcaldesa manifestó que trasladará el problema a la delegación provincial de Medio Ambiente en una reunión a celebrar en los próximos días, entendiendo que con independencia de las competencias sobre el proyecto, se facilite la intervención en la zona.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO